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Zusammenfassung

        
Die Geschichte der Homöopathie war von Beginn an von Kontroversen geprägt. Immer wieder wurden ihre Lehren und ihre Vertreter angegriffen, aber immer wieder gab es auch große Fortschritte in der Entwicklung und der Akzeptanz. Die größten Unterstützer hat die Homöopathie immer unter den Patienten, denen sie geholfen hat und die durch eigene Erfahrung von ihrer Wirkung überzeugt sind. Die Methode ist integraler Bestandteil der gesamten Medizin, weltweit verbreitet und in ihrer Anwendung sehr erfolgreich. Der Beitrag beschreibt die historischen Grundlagen der Homöopathie anhand Hahnemanns „Organon der Heilkunst“, und Fallbeispiele aus der Praxis zeigen ihr breites Anwendungsspektrum.
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Abstract

        
From the very beginning, the history of homeopathy has been characterized by controversy. Again and again its teachings and representatives have been attacked, but there has also been great progress in the development and acceptance. The main supporters of homeopathy have always been the patients it has helped and who are convinced of its effects by their own experience. The method is an integral part of the entire medicine, is used globally, and is very successful in its application. The article describes the historical foundations of homeopathy using Hahnemann‘s “Organon of the Art of Healing”, and case studies from practice show its wide range of applications.
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